
１．件 名：「リサイクル燃料貯蔵株式会社による使用済燃料貯蔵施設の事業

変更許可申請に係るヒアリング（１）」 

 

２．日 時：令和４年３月３日（木）１５時３０分～１６時００分 

 

３．場 所：原子力規制庁 １０階会議室(TV会議により実施) 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

核燃料施設審査部門 

石井企画調査官、田中管理官補佐、尾崎安全審査専門職、川村安全審

査専門職、赤石原子力規制専門員 

リサイクル燃料貯蔵株式会社 

赤坂常務取締役 他６名 

 

５．自動文字起こし結果：別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こしによるものであり、誤りを含む

場合があります。 

 

 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:04 規制庁アカイシです。ただいまから、 

0:00:07 3月 3日のＲＦＳの変更許可申請に関するヒアリングを始めます。 

0:00:13 まず初めに申請者側から本日の出席者の説明をお願いします。 

0:00:18 ＩＲリサイクル燃料貯蔵の宮崎です。本日、六つはＲＳの無双本社、赤

坂センター長以下、計五名です。あとＷＥＢの方でサエグサが、 

0:00:31 あと東京事務所の方で大野が入っています。 

0:00:42 決アカイシです。 

0:00:44 承知しました。 

0:00:46 では本日のヒアリングについてここからは、田仲さんお願いしてよろし

いでしょうか。 

0:00:54 規制庁の田仲です。 

0:00:56 1月 20日に申請されまして、事業変更許可申請書に関しまして、町側か

らコメント事項を 3点ほど伝えさせていただきます。 

0:01:09 まず 1点目です。 

0:01:11 添付書類にロ項の、この事業の開始の日以降、5年以内の日を含む毎事

業年度、使用済み燃料の、 

0:01:21 種類別の予定払い、 

0:01:24 量におきまして、2024年度以降の受け入れ用を未定としている。 

0:01:30 この理由についての説明をお願いしたい。 

0:01:34 これ清川の 2020年 11月 1日に許可されたものにおきましては、 

0:01:41 すでに 2026年度までの機会がありましたので今なぜ今回のような形に

なってるかということについての説明をお願いいたします。 

0:01:51 関連しまして 2点目ですけれども、同じく添付書類に、2項、こちらも 

0:01:58 いわゆる資金計画及び事業収支見積もりについてですけれども、こちら

も 2024年度以降におきまして、                        

できない。 

0:02:10 状況となっておりますので、同様に、その理由についての説明をお願い

したいと。 

0:02:15 思います。 

0:02:19 最後 3点目ですけれどもこちら添付書類 3になりますが、添付書類 3の

箱、両括弧が自主的にあるこの両括弧 4の、 

0:02:29 設計工事に係る品質保証活動。 

0:02:33 2ところにおきまして、記憶 
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0:02:36 申請書におきましてはこの品質保証委員会に係る事項の記載があったん

ですけれども。 

0:02:43 今回、 

0:02:44 落とされてるということについての説明をお願いしたい。 

0:02:48 ここの意図としましては、 

0:02:50 この有責能力のところにおいて 

0:02:53 両括弧 1のところではまず益が生まれたのが、メーカーされた組織がに

ついてっていうところで構成されていてこの両括弧 4ですとか横 8にお

きますと、 

0:03:03 それぞれの活動の品質保証活動を行う体制が構築されていることという

ことを確認することとなってますので、 

0:03:11 ここは品証活動の体制を担う中でまだ品質小委員会の位置付けというも

のも、 

0:03:17 重要かと思われますので、豪州の馬術についての説明を求めるものであ

り、 

0:03:24 規制庁側からは以上です。 

0:03:30 俺菅生本件に関してはもし、現時点において回答ができる項目は誰がお

願いいたします。 

0:03:39 はい。 

0:03:42 あれ。 

0:03:43 プレス経理の場が集まるし、 

0:03:45 まず 1点目の炉ですね、規制庁のイシイですけれども、ちょっともう少

しマイクに近づいていただいてもいいですかこちらがちょっと音声が聞

き取りづらいので、 

0:03:57 ええ。 

0:03:58 ＲＡＳ我妻です。聞こえますか。規制庁石井です。聞こえました。お願

いします。はい。まず 1点目の漏、受け払い量がなぜ見てかということ

は、 

0:04:08 まず今ですね東電柏崎刈羽における核燃料物質の移動禁止命令がありま

して、具体的な受け入れ量の計画が示せる状況にありません。 

0:04:19 そのため未定としております。 

0:04:22 またあと、23年の 12トンですね。 

0:04:27 これは本年 7月 21日に工事計画変更届。 

0:04:32 県で、 

0:04:34 昨年 7月 21日に、 
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0:04:37 工事計画変更届け出を規制庁とに、実施しております。暫定的に事業開

始年度は、 

0:04:44 2023年度と見込んでおります。 

0:04:47 この際貯蔵計画変更届け出を出しておりまして、 

0:04:52 21年度、22年度 23年度の貯蔵量は、001としております。 

0:05:00 これに合わせまして、23万暫定として、キャスク 1基相当にする 12ト

ンとして、 

0:05:07 記載しました。 

0:05:09 で、続きまして 2点目の基金ですね、2、 

0:05:14 当然受払い料が未定                       

ということになっております。以上です。 

0:05:25 茶木。 

0:05:27 向こう議長。 

0:05:28 実際に債権の貯蔵の仲條と申します。 

0:05:33 3点目の品質保証委員会の話について回答申し上げます。 

0:05:40 衛藤田上と格好江藤市のところが設計及び工事のための組織ということ

で、その組織の全般的な話を、ところの、 

0:05:52 他の括弧 1の冒頭でしてございますので、今回整理の中で、品質保証委

員会、委員会については、この（1）のところで整備するということ

で、 

0:06:06 品質保証委員会等、あと合わせて保安委員会も、8、（8）にあります

が、これについても、（1）の冒頭でまとめて、 

0:06:17 説明するということで、整理したものでございます。 

0:06:22 以上になります。 

0:06:29 一寸木。 

0:06:30 長さん若生。 

0:06:47 あ、規制庁イシイですけれども、ちょっと、 

0:06:52 言葉は具体的に言えないんですが、アガツマさんの説明の中で、 

0:06:57 一つ目の予定受払量のところで見てっていうご発言されたんですけど。 

0:07:06 二つ目の回答の中でもう、 

0:07:08 発言された内容は、 

0:07:11 特に公開情報として、 

0:07:15 こちらも発言して問題ない情報でしょうか。 

0:07:25 趣旨が伝わりましたかね。 

0:07:28 次に行きますか。 
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0:07:30 いいです。公開し、 

0:07:34 しゃべってみてもらっていいですか。赤坂ですけど、イシイですけれ

ど、先ほどの二つ目の三つ目の表でみての発言をされたと思うんですけ

ど。 

0:07:45 二つ目も回答された時に、    としていますと発言されましたけ

ど、 

0:07:50 問題ないですか。 

0:07:52 そしたらこちらもそれを、 

0:07:55 具体的に発言をしたいところはあるんですけど。 

0:07:59 先輩を見て、     にしてますですよね。 

0:08:03 いただいてる資料のマスキング情報にされてるんですけど。 

0:08:07 公開していいんだな。 

0:08:09 公開して欲しい形になります。 

0:08:15 そうですね。 

0:08:16 安倍。 

0:08:18 うん。 

0:08:20 公開にしていただけるんであればその方が取り扱いやすい。 

0:08:28 手塚。 

0:08:31 田坂ですけど言ってる趣旨はわかりました今、全部マスキングになって

るんですけど今、回答したおながら、 

0:08:38 に対してそのまんま公開できないかと、そういうことですよね。そうで

す。 

0:08:47 ちょっと引き取らさせていただいてよろしいでございましょうか。 

0:08:51 わかりました。 

0:08:54 規制庁イシイでした。 

0:08:57 アカサカでした。はい。はい。 

0:09:01 規制庁タナカです。3番目の問いに対して、 

0:09:05 両括弧 1委員会等を整備された通り、ふうなご趣旨は理解したんですけ

れども、一応、両括弧 1はあくまで組織になってきてるのは、組織の役

割が 

0:09:20 適切に構築されてますということを求めていってます所について特にコ

メントはないんですが。 

0:09:27 品質保証課とかの体制が構築されてることって確認する中に、 

0:09:31 この体制の中に品質保証委員会に関わる、 

0:09:35 この機械が、 
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0:09:37 必要ではないかと思ったので、この、 

0:09:41 この辺とした次第なんですが。 

0:09:46 項目違うと、ＵＣの、 

0:09:49 富井所変わりますので、その上でご判断いただきたいと思うんですが、

いかがでしょうか。 

0:10:02 すいません。リサイクル燃料貯蔵の中条ですすみませんもう一度お願い

します。 

0:10:07 藤様（1）ではあくまで組織が適切に考慮されていること、これを確認

するために作っていただいている。 

0:10:16 文章だと思います。 

0:10:17 両括弧 4ですけど、（8）の方は、非保証活動を行う体制が構築されて

いること。 

0:10:24 というところで記載をしていただいてると思っております。 

0:10:28 その前の議題にしてますよう（4）納品書除カトウを行う体制っていう

ことについて説明するときに、磯は小委員会という、 

0:10:38 のは既許可では、機会があったんですけどもそれをわざわざ落とさなき

ゃいけないっていう理由がわからないのでコメントをしております。 

0:10:48 委託、リサイクル燃料貯蔵の仲條です。（1）の組織っていうところで

最初に説明し、 

0:10:56 言った方がわかりやすいのかなと思ったんですが、あわせてそこの改正

のところ、品質保証の体制ということなので、そこにも入れることで、

ちょっと建築は検討したいと。 

0:11:08 思います。以上です。 

0:11:11 規定ではタナカです。よろしくお願いいたします。 

0:11:16 イメージ質問した。 

0:11:20 規制庁のイシイですけれども、先ほど赤坂さんの方から、今堀荒と言っ

た用語については、公開するかどうか検討させて欲しいということにち

ょっと関連して、 

0:11:34 今回申請で出していただいた、2の項目の資金計画のところで、 

0:11:41 前回の許可の審査賞が令和 2年 11月 1日付けで出てるところなんで、

そちらもご覧いただいてるかとは思うんですけど。 

0:11:54 そこの審査の中でシーン、こちら側が審査した、申請者はっていう記載

の中に、調合開始後における資金については、工事資金及び、 

0:12:08 債務償還を、借入金、前受金及び役務計画に基づく収入により調達する

計画としていることっていうことが、 
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0:12:18 こちらとして、今回も入れるかどうかっていう観点で、 

0:12:24 うちの方からコメントさせていただいてるということで、 

0:12:28 ちょっとその辺を、どういうふうにできるかなっていうので、例えば、 

0:12:34 以前の審査でヒアリング等の中で、 

0:12:38 ここで表、資金計画の中で書いていただいている。 

0:12:45 営業。 

0:12:46 営業費用とか、 

0:12:50 営業費用とか、その工事資金とか債務償還の、 

0:12:54 その関係っていうのが、 

0:13:00 どういう。 

0:13:02 関係なのかっていうのを、 

0:13:04 何か今後審査していかなきゃいけないんじゃないかなと思ってるので、 

0:13:08 そこを明確にしてもらえればなと思っていました。ちょっと追加のコメ

ントみたいな形になってしまうかもしれないんですけど。 

0:13:17 この辺って何か検討はできるんでしょうか。 

0:13:35 ＲＦＳの我妻です。ちょっと検討という意味がちょっとわからないんで

すけども前回と、全部契約とかは一緒なので、全部資金は同じように調

達できるという。 

0:13:48 いうことなんですけども、規制庁石井ですけど、そういう意味で今  

とか、失礼。森原ビルに書かれているので、 

0:13:57 そこが調達できるかどうかっていうのが、 

0:14:01 こちらが判断ができないというところで、 

0:14:05 例えばですけど、 

0:14:07 当間審査会合をやるのかヒアリングをやるのか、親会社さんに出ていた

だいて、 

0:14:12 そこは何が何でも担保しますと言っていただければ、 

0:14:16 資金計画、この前みたいな、今後も貯蔵開始後における資金については

が書けるかなという。 

0:14:26 ＲＦＳ我妻の方のところに全額負担と書いてあるん変わっておりません

ので、 

0:14:33 部分も全部負担していただけるものと思っ。 

0:14:37 筧小俣本田。 

0:14:38 あそこにちょっと、 

0:14:41 もう当然、 

0:14:44 負担してもらうことになっております。 
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0:14:47 規制庁の石井ですけどそこが今、 

0:14:50 ちょっと読めないかなという状況なので、 

0:14:54 そこをどういうふうに取り扱うのかなっていうところを、 

0:14:58 さっき言ったその親会社さんにもちゃんと出てもらって、 

0:15:02 そこは今の役務契約中。 

0:15:04 症状。 

0:15:06 安くが、何ていうんすかね 2024年以降入んなかったとしても、 

0:15:13 ここでやろうとしている、 

0:15:17 購入資金とか、 

0:15:19 債務償還を、 

0:15:20 調達することは、親会社として責任を持って、 

0:15:25 協力というのか、役務契約の中でちゃんと担保しますということを、 

0:15:30 言ってもらうような形になるのか、ちょっとこちらとしてもそこが書く

ために、どういうふうな、何て言うんすかね。 

0:15:38 そちらで、 

0:15:41 示してもらわなきゃいけないのかっていうのをちょっと検討しないとい

けないなと思ったので、 

0:15:46 現状今、この 2の表がここにあるになっているので、 

0:15:50 その辺の判断がちょっとつかなかった、現状では、どうしたらいいかっ

ていうのを、今後、ヒアリングの中で事業者側がどういう対応ができる

かを確認していきたいなというふうに思ってます。 

0:16:06 赤坂です。 

0:16:08 はい。今マスキングのところをですねスキーム外さとしてですね、その 

とか、そんな話もあるんですけど、今んところ

はですね。 

0:16:18 今外したとしても、お値段なってるわけなので、 

0:16:24 あと 1点は我々その先ほど言った通りですね細江。 

0:16:27 電力さんからですね、出してもらうという話にはなってますのでそこら

辺をですね我々9円ベースでですねとりあえずここさえお答えさせてい

ただいてですね。 

0:16:37 さらに、そこの踏まえてですね、 

0:16:48 規制庁石津アカサカさんちょっと声が今、最後途切れてしまいました。 

0:17:00 ちょっと。 

0:17:01 うちの問題で、 

0:17:03 はい。 
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0:17:04 何か落ちてます。はい。ちょっと。 

0:17:11 そうです。 

0:17:16 なんかもうＱ＆Ａやってるところであって、 

0:17:20 もうこの分、 

0:19:00 施設は開設。 

0:19:02 すいませんちょっと通信の関係で 

0:19:05 会議室が一般ダウンしてしまったんですけれども、 

0:19:09 先ほど 

0:19:11 ＲＦＳの赤坂田野発言の途中でちょっと落ちてしまったんですけれど

も、今現状、 

0:19:17 もう一度ちょっと音声確認だけさせていただいて再開したいと思いま

す。 

0:19:25 ＲＭＳＥＲＦＳ部長補佐聞こえております。 

0:19:33 あれ、サエグサ繋がってます。 

0:19:37 ＲＳ東京事務所機構であります。 

0:19:41 季節は改正ありがとうございます。規制庁側で、 

0:19:46 河村さんて聞こえますでしょうか。 

0:19:51 聞こえてます。 

0:19:54 瀬戸赤石です。はい、承知しました。 

0:20:00 立岩所長回収、すみませんまたこっから再開させていただきたいと思い

ます。 

0:20:08 すいません。先ほど赤坂さんの発言の途中で、 

0:20:14 切れてしまったんです。もう一度お願いしてよろしいでしょうか。 

0:20:19 はい。すいません。 

0:20:21 私の方からちょっと先にもう一度質問だけ確認させていただいてよろし

いですか。 

0:20:26 委員と西今野ですね申請書にはですね 2023年から 2028年度までの枠で

数値を入れています。そこがバッシングされています。 

0:20:37 今ですね 2023年についてはですね。 

0:20:44 数字を入れた上で、 

0:20:47 松木言ってる。 

0:20:49 ていうところになってます。 

0:20:52 2024年以降ですね       状態で、船田でマスキングしてると。 

0:20:58 その状況で、 

0:21:00 Ⅱ、 
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0:21:01 そこまでよろしいでしょうか。 

0:21:03 規制庁イシイですはい。大丈夫です。 

0:21:06 そこで 2023年についてですねそういうふうになった上で、 

0:21:15 親会社からのですね、サポートが大丈夫かどうかっていうのを問われて

いるということでなんでしょうかね。 

0:21:22 規制庁石井です。そうです。 

0:21:29 規制庁の石井です。先ほど言った通りですね、先ほど言った通り、さっ

き言っちゃったので、すいません。私どもさ、ご質問についてですね、

回答を作りますとですね。 

0:21:41 サポーターられるかどうか、そこら辺営業計画も含めてですね回答案を

作ってですねもう 1回お話させていただければと思いますので。 

0:21:50 そっからまた何かできるかを、お話をさせてください。規制庁吉井で

す。わかりましたありがとうございます。 

0:21:58 規制庁の石井ですけども、 

0:22:00 それで、今、赤坂センター長の方がカラー、2023年のところのマスキン

グの部分のお話がありましたけど、 

0:22:09 もし、うまく説明できるんであれば、 

0:22:14 その需要と調達に書かれている、各適用の項目の関係が、 

0:22:21 何か書かれている。 

0:22:25 数値は今松木にかかってますけど、この数値の、何ていうんすかねた、

足し算引き算で、 

0:22:31 どれがどれがどういうふうな関係になるのかっていうところも含めて、

数値はいらないので、 

0:22:38 項目として、 

0:22:42 どの費用がどの数値とどの数値との関係になりますっていうのを、 

0:22:47 できたら、せ説明いただければと思うんですが、それは可能でしょう

か。 

0:22:53 質問の意味はわかりますでしょうか。 

0:23:03 それぞれの意味と、お金の紐付けをですね、それを説明するということ

と理解しましたけど、そういう感じでしょうか。 

0:23:13 規制庁の石井です。そういう感じです。 

0:23:16 はい。対応いたします。はい。 

0:23:22 イシイは以上です。 

0:23:28 規制庁の田仲です。 
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0:23:31 はい。以上で規制庁側からのコメントを終わります。有沢が何か確認事

項ありますでしょうか。 

0:23:39 はいどうぞ。 

0:23:40 ちょっと、ＲＳ－ミヤザキです。最後ちょっとコメントの各書類の確認

をさせていただきたいんですけれども、まずちょっと簡単な方から、添

付書類はの方、うちの方。 

0:23:51 追記、補正して追記するってことなので、追加で何か回答する必要はあ

りますでしょうか。 

0:23:59 経常 7％です。特にそれは 

0:24:02 ありません。 

0:24:05 次補正するときに合わせて修正させていただきたいと思ってます。では

後、添付書類に関係なんですけれども先ほど 

0:24:15 親会社の資金をちゃんと受けれるかどうかみたいなそういう話のコメン

トは、書面でちょっと回答させていただくっていうさせていただきます

けれども、いつごろまでとかっていう、何かございますか。 

0:24:29 消えてのタナカです。特段今、急ぎということはないと考えております

ので、別途、地震津波の審査も進んでおりますので、適切なタイミング

で出していただける事。 

0:24:42 はい。あとは今日のヒアリングなんかここにＡＬＡＲＡの部分を、その

議事の中で言っていいかどうかっていうのは後程後で書いて、 

0:24:52 ご連絡させていただこうと思います。 

0:24:54 あとその他、最初に言われた予定数量を見てとかっていうことについて

先ほど回答させていただきましたけれども、それについては追加で何か

回答させていただく必要はありますでしょうか。 

0:25:09 規制庁の田仲です。 

0:25:11 一応それも書面でいただければと思います。 

0:25:17 わかりました。 

0:25:28 ＲＦＳミヤザキです。ＲＳの方から、追加で質問ありません。 

0:25:38 すいません規制庁野崎です。よろしいでしょうか。 

0:25:45 すいませんちょっと遅れて入ったり出たりしちゃってて。神野。 

0:25:51 議論はあまり置いてなかったんですけど、冒頭の説明で、 

0:25:57 経験の関係で未定ですっていう話は今聞いて理解しました。他方で今い

ただいてる 

0:26:07 添付書類上は別途回答紙で示すっていうことなんですけど、申請書上は

そこが見えないので、少なくともそこが見えるような形に、例えば、 
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0:26:21 添付 2－ロで、その形で数量みてってところで何で未定なのかっていう

昼食を今言ったような説明を入れていただくとかですね。 

0:26:31 あとその軽量が見て中ゆえに、その資金計画も         って

いう、 

0:26:41 認定に繋がってくるのでそういったところにも注釈なり、何かエクスキ

ューズを書いていただくとか浸透多分書面上は何で  かが全然わから

なくて、 

0:26:53 この場合と審査で、               が読めないってい

うふうになってくるんでそこは、 

0:27:00 今ご説明あったその方法の親会社が担保するから大丈夫なんですってい

うことであればそれがわかるような形で、地域いただくとかそういった

ところをちょっとご検討いただきたいと思いますがいかがでしょうか。 

0:27:17 了解です。 

0:27:20 はい検討します。 

0:27:25 Ⅱは検討します。 

0:27:27 はい。よろしくお願いします。 

0:27:31 私からは以上です。 

0:27:38 長仲村ですけどよろしいでしょうか。 

0:27:44 江藤。本日のヒアリングをちょっと踏まえまして、次回について多分 

0:27:53 地震津波の審査の方も、おそらくまだまだかかるのかなと思ってて。 

0:27:58 急いでやるものでもないかなと思うので、本日のヒアリングのコメント

リスト等回答方針みたいなのだけ、後で。 

0:28:09 提出していただけたらなあと。 

0:28:11 思っております。またですね本日のヒアリングの中でスキームｇｏｏに

ついては 

0:28:19 ＲＦＳの方で持ち帰るということだったので、一旦こちらから 

0:28:27 議事要旨の方をお送りさせていただいて確認いただくという形にしたい

と思います。 

0:28:34 よろしいでしょうか。 

0:28:39 はい。ＲＳミヤザキです。 

0:28:41 わかりました、了解しました。 

0:28:45 規制庁の石井ですけど、今河村が言った通り、確認を依頼することにな

るんですが、こちらも 1週間で公開することになるので、速やかにご検

討いただければと思いますよろしくお願いします。 

0:29:00 ＩＲＳミヤザキですわかりますよ、病巣しました。 
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0:29:11 規制庁カワムラです。続いていって今回の内容と関係ないんですけど一

つ確認させてください。 

0:29:19 地震津波の方の審査の進捗状況をちょっと確認したかったのですけど

も。 

0:29:27 おそらく、地震の規模、 

0:29:31 Ｍｗを見直すようにというコメントが出てて、それを見直すと地震は自

体を多分作り直さなきゃいけないんだろうなと思ってるんですけども、

どの程度の、 

0:29:43 間で対応して、審査を進めていく予定かっていうのを、 

0:29:49 発言できる範囲で結構ですので、教えていただけないでしょうか。 

0:29:56 アカサカですけど。 

0:29:58 今やってる最中です。ですね今月とかですね、来月頭ぐらいまでにはで

すね、このような形のものをですねお示しできるようなことになるかな

と。 

0:30:10 いう感じで思っています。 

0:30:12 ちょっとその前後するかもしれませんけど、さほど早いとかないってい

う感じだと思ってください。 

0:30:19 以上です。 

0:30:22 はい、承知しました。おそらく本件の対応他に、 

0:30:28 変更、先生かけてるプラントさんもやってると思うんですけども。 

0:30:33 レベル 3が一番先行されます。このペースでいきますと、 

0:30:43 アカサカですけど、他社さんの言葉でですね把握できてませんので、わ

かりませんけど、先ほど言ったスケジュール感でですね進めさせていた

だいてその結果としてそうなるかもしれないというかもしれません。以

上です。 

0:30:58 はい。規制庁河村です。承知いたします。 

0:31:10 規制とはタナカです。他に。 

0:31:12 コメントないようでしたらこれでヒアリングを終わりたいと思います。 

0:31:20 ありがとうございます。 

0:31:22 ありがとうございます。ありがとうございました。 

 


